

12. ADFC - Hochstraßentour

Sonntag, 10. September | 10.30 | Bürgerweide (Ost)

Fahrraddemo für umweltfreundliche und nachhaltige Mobilität

Unter dem Motto „Mehr Platz fürs Fahrrad in der Stadt“ lädt der ADFC Bremen zur 12. Bremer Hochstraßentour ein. Circa 2.000 Teilnehmer*innen werden zu diesem Event erwartet.

Gemeinsam demonstrieren die Mitfahrenden für das Fahrrad als das alltagstauglichste und umweltfreundlichste Fahrzeug. Der ADFC fordert mehr Platz fürs Rad auf der Straße, bessere Wege, sichere Abstellanlagen, besser geschaltete Ampeln und gezielten Einsatz für nachhaltige Mobilität.

Gestartet wird am Sonntagvormittag von der Bürgerweide aus. Über Teile der Hochstraßen, Autobahn und die Bremer Innenstadt fahren die Teilnehmer*innen von hier aus zum Quartiersplatz in der Neustadt. Das Tempo der Tour ist familienfreundlich und die Route ist nur im Verbund mit dieser Fahrraddemo möglich.

Der Zielort ist hierbei nicht zufällig gewählt. Hochschule Bremen und ADFC werden über das bald entstehende Fahrradmodellquartier in der Neustadt und die Möglichkeiten nachhaltiger Mobilität informieren. Zudem stellen sich verschiedene Initiativen vor und bieten ein Forum für den Austausch. Alle Teilnehmer*innen der Hochstraßentour sind daher herzlich eingeladen anschließend an einem kleinen Fest der Mobilität auf dem Quartiersplatz Neustadt teilzunehmen.



Impressum

Hrsg: ADFC Bremen e.V., VCD Bremen, e.V.
autofreier StadTraum Bremen e.V.
Layout: Manuel Warlich
Illustrationen: Giraffentoast & andthen.eu
www.autofreierstadtraum.de
kontakt@autofreierstadtraum.de
facebook.com/autofreierStadTraum



autofreier StadTraum Bremen e.V.

EUROPÄISCHE WOCHE DER MOBILITÄT

SEPTEMBER 2017

#STADTNEUDENKEN

www.autofreierstadtraum.de · facebook.com/autofreierStadTraum

Programm



Sonntag, 03. Sept.

- 11.00 **ADFC-FamilienRallye** | Jugendherberge Bremen, Kalkstr. 6
Mit dem Rad, kniffligen Fragen und Spaß zur Stadtteilfarm Huchting.
Anmeldung: bis 30. August unter rallye@adfc-bremen.de.

Sonntag, 10. Sept.

- 10.30 **12. ADFC-Hochstraßentour** | Bürgerweide (Ost)
Wie auch in den vergangenen Jahren geht es per Rad auf die Hochstraße zur Fahrraddemo für umweltfreundliche Mobilität.

- 11.00 **Fest der Mobilität** | Quartiersplatz Neustadt, Leibnizplatz
Verweilen und geniessen auf dem Quartiersplatz Neustadt. Zudem stellen sich verschiedene Initiativen vor und bieten ein Forum für den Austausch.

Montag, 11. Sept.

- 17.00 **Ausstellung zu 200 Jahre Fahrrad**
Siemens-Hochhaus, Contrescarpe 72
Fotografien des Fotokünstlers Horst Friedrichs und Infos zum Fahrradmodellquartier. Die Ausstellung ist bis zum **22.09.** Werktagen von 07.00 bis 21.00 geöffnet.

Mittwoch, 13. Sept.

- 19.00 **TramTalk** | Haltestelle Domsheide
Eine verkehrspolitische Straßenbahnhinfahrt mit den Bremer Kandidat*innen zur anstehenden Bundestagswahl.
Um Anmeldung über die Website wird gebeten.

Freitag, 15. Sept.

- 14.00 **Parking Day** | unter anderem im Buntentorsteinweg
Stadttraum neu träumen und den Parkplatz als Park oder Wohnzimmer nutzen. Vormachen tun es VCD und ADFC im Buntentorsteinweg.
Zum Nachmachen empfohlen. Weitere Infos online.

- 21.00 **Film Night Ride** | Wilhelm Wagenfeld Haus, Am Wall 209
Eine verkehrspolitische Kurzfilmreise in die Parallelwelten der Stadt.
Gemeinsam mit Bike it! Shorts Attack und der Böll-Stiftung Bremen.

Samstag, 16. Sept.

- 20.00 **Kurzfilmabend 200 Jahre Fahrrad** | City46, Birkenstraße 1
Eine Auswahl von neun Kurzfilmen die zeigen, dass das Rad die Welt erobert hat.



Sonntag, 17. Sept.

- 20.00 **Kurzfilmabend 200 Jahre Fahrrad** | City46, Birkenstraße 1
Eine Auswahl von neun Kurzfilmen die zeigen, dass das Rad die Welt erobert hat.

Montag, 18. Sept.

- 20.00 **Kurzfilmabend 200 Jahre Fahrrad** | City46, Birkenstraße 1
Eine Auswahl von neun Kurzfilmen die zeigen, dass das Rad die Welt erobert hat.

Mittwoch, 20. Sept.

- 17.00 **Fahrradstraßen-Tour** | BUND, Am Dobben 44
Radtour durch historische, neue und geplante Fahrradstraßen und Entwicklung von Wünschen und Ideen für die Bremer Fahrradpolitik.

Donnerstag, 21. Sept.

- 19.00 **Wie würden Frauen Stadt gestalten?**
English Club, Bürgermeister.-Smidt-Str. 3-5
Diskussion zu einem feministischen Blick auf Stadtentwicklung und Verkehrspolitik. In Kooperation mit der Heinrich Böll Stiftung Bremen.

Freitag, 22. Sept.

- 17.30 **Lärmpaziergang** | Weserburg, Teerhof 20
Der VCD und StattReisen laden ein. Wir entdecken den Lärm der Stadt und überraschende Oasen der Stille. Anmeldung: bremen@vcd.org.

- 19.00 **Radverkehrs-Picknick-StadtTour mit Radkino**
Treffpunkt: Martinianleger, Schlachte

Abendliche Radtour zu bemerkenswerten, neuralgischen und entspannten Punkten im urbanen Radnetz hin zur Gemüsewerft.

- 20.30 **Radkino - Kurzfilmabend in der Gemüsewerft**
Gemüsewerft Bremen, Stephanikirchenweide 25
Verkehrspolitisches Radkino mit ausgewählten Kurzfilmen von Bike it! und Shorts Attack Bremen. In Kooperation mit der Böll Stiftung Bremen.

Mehr Infos zu den einzelnen Terminen befinden sich auf unserer Homepage unter www.autofreierstadtraum.de/programm2017 und auf Facebook.

autofreier StadTraum Bremen e.V.

Der Traum der autofreien Stadt. Mehr Raum für den Menschen, freie Bürgersteige und Plätze, saubere Luft und weniger Lärm, Spiel- und Begegnungsräume für Jung und Alt. Dinge, die eine Stadt lebenswert machen. Ziele, für die wir uns stark machen. Der Verein autofreier StadTraum setzt sich dafür ein, der Utopie der autofreien Stadt ein Stück näher zu kommen und ruft zu einem fairen Miteinander der Verkehrsarten und -teilnehmer*innen auf. Im Rahmen der jährlichen europäischen Woche der Mobilität (16.-22.09) möchten wir den Bremerinnen und Bremern ein buntes Programm bieten und dazu einladen, Stadttraum neu zu denken, zu entdecken und zu erleben. Dabei darf das Auto gerne stehen bleiben.



Stadt träumen #stadtneudenken

Was macht eine Stadt lebenswert? Welcher Voraussetzungen bedarf es?
Wie sehen unsere Wünsche und Träume aus? Unter dem Hashtag **#stadtneudenken** sammeln wir Ideen und Impulse für unseren gemeinsamen StadtTraum Bremen.

Auf den Veranstaltungen der Europäischen Mobilitätswoche können diese Ideen zudem analog auf Postkarten festgehalten und vor Ort in unsere „Traum-Box“ eingeworfen werden. Kommt vorbei, träumt und lasst uns gemeinsam Stadt neu denken und erschaffen.

